



PAN se opone a elección de ministros en urnas

PATRICIA RAMÍREZ

Ante el inicio de los foros sobre la Reforma Judicial, el coordinador de los diputados del PAN, Jorge Romero Herrera, señaló que es indispensable que se escuchen todas las voces y adelantó que los panistas se opondrán a la elección de ministros, jueces y magistrados, por los riesgos que implica.

Subrayó que cualquier cambio en el poder Judicial debe ser cuidadosamente evaluado para asegurar que promueva la justicia y la equidad en el país. Acotó que la propuesta actual de reforma necesita un análisis exhaustivo para identificar sus potenciales riesgos y beneficios.

"Es esencial que cada sector de la sociedad, incluyendo académicos, juristas, organizaciones civiles y ciudadanos en general, tenga la oportunidad de expresar sus puntos de vista. Sólo así se podrá alcanzar una reforma integral que refleje las necesidades y expectativas de las y los mexicanos, y que fortalezca nuestra democracia", señaló.

Romero Herrera subrayó que cualquier cambio en el Poder Judicial debe ser cuidadosamente evaluado para asegurar que promueva la justicia y la equidad en el país. De acuerdo con el también Coordinador del grupo parlamentario del PAN, la propuesta actual de reforma necesita un análisis exhausti-

vo para identificar sus potenciales riesgos y beneficios.

"La reforma que se propone tiene el objetivo de modificar aspectos fundamentales del Poder Judicial. Por ello, debemos advertir sobre las posibles implicaciones de estos cambios, señalando la importancia de mantener un sistema judicial independiente. Es por eso que se deben escuchar a todas las voces", puntualizó.

Finalmente, dijo que el compromiso del PAN es participar activamente en estos foros e impulsar iniciativas que mejoren la impartición de justicia en México.



El diputado panista Jorge Romero asegura que hay que escuchar todas las voces.